

NOTA

ESP. TEDELINA ZUVIRÍA - TZUVIRIA@ECO.UNSA.EDU.AR

MG. ANA ZELARAYÁN

DR. JOSÉ GONZÁLEZ

MG. ARIEL DURÁN

MG. FERNANDA GABÍN

MG. SANDRA GASPARINI

UNIVERSIDAD NACIONAL DE SALTA

La Unión hace la diferencia: Primera Feria de Empleabilidad de la UNSa



El día 25 de septiembre del corriente año se realizó la primera Feria de Empleabilidad de la Universidad Nacional de Salta, en el campus universitario General San Martín.

Esta Feria tiene como objetivo acercar la demanda laboral que tracciona el mercado profesional, local y regional. En esta oportunidad la apuesta nucleó a las seis Unidades Académicas de la Sede Salta, entre las que se encuentran las Facultades de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales, Ingeniería, Ciencias Naturales, Ciencias de la Salud, Ciencias Exactas y Humanidades, con el apoyo de la Secretaría de Cooperación Técnica de la UNSa,

potenciando la propuesta para construir un espacio más diverso y nutrido de posibilidades.

Con la Declaración Rectoral de interés universitario, el evento tuvo entre sus objetivos que la Universidad se consolide como un espacio de encuentro entre sus miembros y aquellos interlocutores que demandan profesionales. Asimismo, que la comunidad universitaria conozca las diferentes oportunidades de trabajo que existen en lo local y regional, así como las habilidades y competencias que son valoradas por las instituciones del medio. Por otro lado, puso a consideración del mundo laboral, los instrumentos con los que cuenta la

Universidad, para que los estudiantes puedan insertarse en el mundo del trabajo como parte de la práctica académica formativa, a través de pasantías y Prácticas Profesionales Supervisadas.

Para cumplir con el fin previsto, el miércoles 25 de septiembre se desarrollaron actividades durante la mañana y la tarde, siendo una exitosa jornada. La primera dinámica se planteó en los auditorios de las diferentes Facultades con charlas y talleres a cargo de las empresas e instituciones participantes. Las mismas, voluntariamente se propusieron como capacitadoras en armado de curriculum vitae, oratoria, entrevistas, habilidades



profesionales requeridas por cada empresa, entre otras; como así también charlas de habilidades blandas y elaboración de proyectos. Participaron en estas charlas treinta instituciones y empresas del medio local y regional que configuraron un desafiante cronograma de actividades por más de tres horas.

El acto de apertura estuvo poblado de colores y la contagiosa energía joven que se sumó a la declaración de interés municipal de la Feria de Empleabilidad por parte del Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta y de la Cámara de Diputados

de la provincia. La presencia de las autoridades de los espacios legislativos se acompañó por los Decanos de cada una de las Facultades y el Vicerrector de la Universidad. Coronaron el acto las palabras de la Secretaria de Investigación y Extensión de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales, Esp. Teodelina Zuviría, quien representó a la Comisión Organizadora expresando un agradecimiento especial a los Equipos de Comunicaciones de las Unidades Académicas, por su arduo trabajo y reconociendo la labor de sus pares Secretarios. "(...) la Universidad se vuelve permeable a la sociedad, invisibilizando

las paredes de las aulas, para abrir los espacios de conocimiento e intercambio a la comunidad a la que nos debemos, y que no vamos a defraudar (...)", expresaba en su discurso.

Durante la tarde, las Aulas Norte se poblaron de estudiantes, graduados y comunidad en general para recorrer cuarenta y cuatro stands que proponían el encuentro directo de las empresas e instituciones con la presente y futura fuerza laboral. Los pasillos alojaron por unas horas a empresas mineras y petroleras (First Quantum, Río Tinto, Borax Argentina, Minera Santa Rita, Ganfeng Lithium, Techint, DLS Archer, entre otras), prestadoras de servicios (Bayton, Borigen Betzel, ADECCO, Cámara de Transporte de carga general Internacional y Peligrosa, Grupo CENOA, Nubicom, Banco Patagonia, HUAYRA servicios), empresas locales (Cerámica Salteña, Ingeniero Ramón Russo, CN Grupo, grupo PetroAndina, consultoras (INTREC, imec Ingeniería 360°, CIL Consultora, Worley, Strong systems, Kaizen, Enterprise, La Marea Salta), empresas constructoras (INVLAC, CPA, Castellani), instituciones del Estado Nacional, Provincial y Municipal (INTA, INENCO- CONICET, Sindicatura General de la Provincia de Salta, Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la provincia de Salta, Municipalidad de Salta), generadoras de energía y alimento (Grupo Ledesma, Lition Energy), como también los Consejos Profesionales (COPAIPA, Colegio de Graduados en Nutrición, Consejo Profesional de Ciencias Económicas).

La jornada cerró con un saldo más que positivo en el campus de la UNSa, dejando planteada ya la expectativa de la próxima edición del año entrante.

